

Jahresrückblick 2013

Im Zentrum Luegeten und im Hotel Ochsen treffen sich Senioren innen einmal im Monat zum Mittagstisch.

Zweimal im Monat finden im Zentrum Luegeten Jass- und Spielnachmittage statt. Die Beteiligung daran ist sehr gross und es wird mit grossem Eifer gespielt.

April 2013:

Weiterbildungstreffen der Kontaktgruppe in der ref. Kirche zum Thema: Beziehungsnetz, mit Roland Popp, Sozialdiakon Zug. Es war ein Interessantes, lehrreichen Nachmittag an dem wir unsere Netzwerke sehr gut gesponnen haben.

August 2013:

25 Besucherinnen haben mit Bewohner vom Pflegezentrum Luegeten einen Spaziergang gemacht, anschliessend wurde noch gemütlich gegrillt.

November 2013:

Zum Weiterbildungstreffen mit Dorothea Wey, Pastoralassistentin in Neuheim zum Thema Einsamkeit im Alter haben 47 Besucherinnen aufmerksam zugehört und viel dazu gelernt.

Leider gibt Rosmarie Roth den Austritt, neu im Team dürfen wir Madlen Kaiser begrüßen.

Ein ganz herzliches Dankeschön allen Helfenden der Kontaktgruppe.

Trudi Keiser-Johann